



## COMUNICADO

Educación y Fomento del Empleo

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### El Ayuntamiento pone en marcha la aplicación móvil de la Agencia Municipal de Colocación del IMFE para facilitar la búsqueda de empleo

- La nueva aplicación agiliza el acceso a los servicios de la Agencia, tanto para los demandantes de empleo como para empresas
- La *app* 'malagaempleo' está ya disponible para su descarga gratuita para sistemas [iOS](#) y [Android](#)

**Málaga, 28 de enero de 2025.-** El Ayuntamiento de Málaga, a través del Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE), pone en marcha una aplicación para móviles que tiene como objetivo facilitar el acceso y uso desde cualquier dispositivo móvil a los servicios que ofrece la web de la Agencia Municipal de Colocación. La *app* 'malagaempleo' es gratuita y ya está disponible para su descarga en Google Play, para sistemas Android, y en la App Store, para iOS.

1/2

La concejala delegada de Educación y Fomento del Empleo, María Paz Flores, ha presentado hoy esta nueva herramienta que se lanza con el objetivo de facilitar la búsqueda de empleo a las personas demandantes, por un lado, y agilizar la publicación de nuevas ofertas de empleo y la contratación a las empresas, por otro.

Así, una vez descargada la aplicación, los usuarios demandantes podrán registrarse fácilmente y crear su perfil completo como candidato para acceder a todas las ofertas de trabajo disponibles en la página de la Agencia Municipal de Colocación de una forma más sencilla e intuitiva. Del mismo modo, esta *app* permite activar notificaciones y alertas para encontrar rápidamente nuevas oportunidades de empleo que se ajusten a su perfil, lo que permite optimizar su uso de una manera más eficiente.

Por otro lado, la *app* 'malagaempleo' permite a las empresas agilizar el procedimiento de selección de candidatos y la contratación, así como la creación de nuevas oportunidades de empleo.

Estas nuevas funciones permitirán al equipo de la Agencia Municipal de Colocación de IMFE actualizar con más rapidez el estado de las candidaturas, mejorar su comunicación con los usuarios inscritos en ofertas mediante alertas y agilizar la respuesta en la criba y selección de candidatos de cara a las empresas empleadoras.





Por su lado, esta aplicación se convertirá en una herramienta esencial en la próxima Feria del Empleo que se celebrará el 6 de marzo en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga. Las nuevas oportunidades de empleo que se generen para esta cita estarán disponibles en la *app* 'malagaempleo' para que cualquier asistente al evento puede participar en los procesos de selección y entregar su currículum directamente a las empresas ofertantes a través de la aplicación.